
本报讯（郑报全媒体记
者 陈锋 孙亚文）9月 26日
下午，中国共产党郑州市第
十二次代表大会主席团举行
第二次会议。

大会主席团常务委员会
委员徐立毅同志主持会议。

大会主席团常务委员会
委员侯红、周富强、杨福平、
牛卫国、吕挺琳、杜新军、
路云、白江民、陈明出席会
议。胡荃、张延明参加会议。

会议首先听取了市十二
次党代会秘书长周富强作的
关于各代表团讨论审议市委
工作报告的情况汇报。

周富强说，各代表团在讨
论中一致同意十一届市委报
告。大家一致认为，报告主题
鲜明、思路清晰、谋划深入、措
施有力，回顾成绩实事求是，
分析形势准确透彻，谋划未来
催人奋进，通篇洋溢着为民情
怀、蕴含着创新理念、贯穿着
务实精神，是一个凝聚力量、
鼓舞人心的报告，是一个具有

纲领性、引领性、实践性的报
告。代表们在讨论中认为，在
报告形成过程中，十一届市委
充分发扬民主，广泛征求意
见，集中多方智慧，报告是一
个凝聚各方共识、反映人民心
声、顺应时代发展的好报告。
代表们一致表示，一定要认真
学习、深入领会，抓好贯彻落
实，把党代会精神转化为推
进各项工作的实际行动，确
保党代会确定的各项目标任
务落到实处，为国家中心城
市现代化建设而不懈奋斗。

会议听取了市十二次党
代会副秘书长杜新军作的关
于各代表团讨论审议市纪委
工作报告的情况汇报。

杜新军说，各代表团在
讨论中一致同意十一届市纪
委工作报告。代表们认为，
报告通篇贯穿着鲜明的政治
导向，是一份符合中央决策
部署，符合省委、市委对纪检
监察工作一贯要求，契合郑
州实际的工作报告。代表们

一致表示，要切实把全面从
严治党政治责任扛稳抓牢，
以党建“第一责任”引领和保
障发展“第一要务”,努力完
成市十二次党代会提出的战
略目标，为国家中心城市现
代化建设作出更大贡献。

会议还听取了市十二次
党代会副秘书长吕挺琳作的
关于十二届市委委员、候补
委员和十二届市纪委委员候
选人预备人选的说明；关于
郑州市出席省十一次党代会
代表候选人预备人选推荐确
定情况的说明。

会议以举手表决方式，
通过了提交各代表团酝酿的
十二届市委委员、候补委员
和十二届市纪委委员候选人
建议名单；通过了提交各代
表团酝酿的郑州市出席省十
一次党代会代表候选人建议
名单和提交各代表团讨论的
大会选举办法（草案）。

会议还安排了各代表团
推荐监票人事宜。

市十二次党代会主席团举行第二次会议
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本报讯（郑报全媒体
记者 孙亚文 张昕）9月
26日晚，中国共产党郑州
市第十二次代表大会主
席团举行第三次会议。

大会主席团常务委
员会委员徐立毅同志主
持会议。

大会主席团常务委
员会委员侯红、周富强、
杨福平、牛卫国、吕挺琳、
杜新军、路云、白江民、
陈明出席会议。胡荃、
张延明参加会议。

会议听取了大会秘
书处关于各代表团酝酿
讨论十二届市委委员、候
补委员，十二届市纪委委
员候选人建议名单及郑
州市出席省十一次党代

会代表候选人建议名单
情况的汇报；关于各代表
团讨论大会选举办法（草
案）情况的汇报；听取了
大会秘书处关于推荐监
票人情况的汇报。

会议以举手表决方
式，通过了十二届市委
委员、十二届市纪委委
员预选候选人名单和郑
州市出席省十一次党代
会代表预选候选人名
单；通过了提交代表大
会表决的大会选举办法
（草案）；通过了大会总
监票人、副总监票人、监
票人建议名单。

会议提出了大会总
计票人、副总计票人、计
票人名单。

市十二次党代会主席团
举行第三次会议

本报讯（郑报全媒体记
者 陈锋 张昕/文 李利强/
图）9月 26日上午，徐立毅同
志来到所在的航空港区代表
团，与代表们一同讨论审议市
委报告。

刘红波、柳敬元、赵宏伟、
秦新东、刘林、郭勇、张俊峰等
代表先后发言。大家一致认为，
报告深入贯彻习近平总书记
关于河南及郑州的系列重要
讲话指示精神，落实省委对郑
州提出的定位要求，总结成绩
全面，分析问题精准，部署工
作有力，具有很强的针对性、

可操作性，是一份鼓舞人心、
凝聚斗志、催人奋进的好报
告，必将成为未来五年指导推
动郑州高质量发展、全面加强
党的建设的行动纲领。

徐立毅不时与代表讨论
交流。他指出，航空港区要坚
定信心、保持定力，清醒认识有
利条件，抓住中部地区崛起战
略、黄河流域生态保护和高质
量发展战略叠加的机遇，善于
在变局中把握发展主动，积极
作为、奋勇争先，把建设先进制
造业基地、对外开放门户、综合
枢纽和国际物流中心等结合

起来，培育新优势，实现大发
展，为郑州国家中心城市现代
化建设贡献更多力量。

徐立毅强调，港区要在建
设先进制造业高地上率先作
为，把以“速度经济”特征的先
进制造业作为主攻方向，加快
发展电子信息、生物医药、智能
装备等产业，形成高质量发展
的产业支撑。要在建设内陆开
放高地上率先作为，进一步完
善提升开放体系，推动加工贸易
向服务贸易、技术贸易转型，做
好航空物流业发展的文章，不断
提高郑州机场的国内外影响
力。要在打造高品质航空都市
上率先作为，围绕产业发展优化
城市结构、提升城市功能，促进
航空经济发展。要在改革创新
上率先作为，深化开放机制、创
新体系、要素市场化配置、投融
资机制等改革，不断激发活力。
要在建设高素质干部队伍上率
先作为，坚持把政治建设摆在
首位，抓好专业能力建设，为高
质量发展提供坚强保证。同
时，要持续抓好常态化疫情防
控，切实担当好港区在疫情防
控中的重要责任，扎牢“四个口
袋”，守好安全底线。

徐立毅参加航空港区代表团讨论审议时强调

担当使命 努力突破 率先作为
为郑州国家中心城市

现代化建设贡献更多力量

本报讯（郑报全媒
体记者 王际宾 王治/
文 王秀清/图） 9月 26
日，侯红同志来到新密
市代表团，与代表们一
同讨论审议市委报告。

陈春梅、程洋、陈永建、
张超峰、郭会玲、李松辰、
李东辉、冯俊亚等代表
先后发言。大家一致
认为，报告客观总结了
过去五年发展成就，科
学谋划了未来五年发
展蓝图，高度契合党中
央和省委部署、符合郑
州实际、顺应人民期

盼，具有很强的政治
性、前瞻性、全局性、指
导性。

侯红不时与代表互
动交流，她指出，徐立毅
同志代表十一届市委作
的工作报告，一以贯之
贯彻了习近平总书记关
于河南及郑州的重要讲
话和指示精神，落实了
省委、省政府对郑州的
发展定位，衔接了“十四
五”规划纲要确定的目
标任务，把握了人民群
众对美好生活向往的新
期盼。（下转A05版）

侯红参加新密市代表团讨论审议

合力绘就国家中心城市
现代化建设出彩篇章

徐立毅参加航空港区代表团讨论审议
侯红参加新密市代表团讨论审议


